
          9 月 8 日（火）12:00 開会 

           高島会員 

会長の時間   石川 悟 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

まず報告です。長期交換留学生の希望がありまして、

先週の理事会で話し合いました。森山町に住んでいる水

戸一高一年生の女性です。先週金曜日に私と荒川会員と

で面接しました。相手先から留学生が来た場合、交換留

学生宅で預かっていただければ推薦するということが

理事会で決まりましたが、いろいろ問題がありました。

結局、水戸西ロータリークラブが、推薦も受け入れもや

ってくれるということになりました。今回は時間がなく

バタバタしましたが、今後希望がありましたら、当クラ

ブで受けられるようにしたいと思います。 

財団の出前卓話というのがありまして、11 月 10 日に

お願いしたいとのことです。 

再来週は、外部卓話です。「ゴルフに学ぶ経営哲学」

という話です。ぜひ来て下さい。 

先週土曜日に、明秀学園の 90 周年記念式典がありま

して、千葉副会長と木本会員が出席し、感謝状をいただ

きました。 

炉辺会合が 9 月 25 日にあります。よろしくお願いい

たします。 

今日の卓話は出席委員会です。宮本委員長、よろしく

お願いします。 

私は日立総合病院にいたときに市民のための公開講

座というのをやっていまして、その時の話を少ししたい

と思います。 

「医者と患者との関係」です。 

臨床医をやっていますと、患者にも医者にも、いい人

と悪い人がいます。 

どういう患者がいい人なのかといいますと、自分の症

状を的確にきちんと話していただける患者です。 

セカンドオピニオンも、今の時代は医者にはっきり言

ったほうがいいと思います。 

医者を信用していない人が一番困ります。ネットやテ

レビの情報を正しいと思っていて話を聞いてくれない

人も困ります。問題なのは、大げさに言う人です。わか

ろうとしない人、逆にわかったふりをする人も困ります。 

信頼出来る医者は、質問を受けます。話を聞いてくれ

ます。患者側を向いて話をしているかも大事です。あや

ふやではなく、きちっとした言葉を使っているかも重要

です。 

医者は論文を読んだり、学会や講演会に行ったりして

勉強しています。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

幹事報告       川村幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 日曜日に明秀学園の 90 周年記念式典があり、千葉
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【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2ビル 201号室 
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本日の例会：平成 27年 09月 15日（火） 【プログラム】卓話 / 会場監督 

次 回 例 会：平成 27年 09月 29日（火） 【プログラム】卓話 / 新入会員卓話 

 

 

 

 

■会 長  石 川  悟  ■副 会 長  千 葉 省 三 
■幹 事  川 村 昌 弘  ■会報委員  佐 藤 信 彦 
 

例 会 報 告 



副会長と木本会員が出席しました。交換留学生の感

謝状をいただきました。 

 今週土曜日によかっぺまつりがあります。商品券を

販売しますので、ご協力お願い致します。 

 

委員会報告 

 

職業奉仕委員会      鈴木委員長 

 来月、優良従業員表彰があります。各事業所におか

れまして、優良従業員に値するかたがいましたら事

務局に連絡をお願い致します。 

 

出席報告      宮本委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

29名 20名 9名 76.92％ 6名 100％ 5名 

 

ニコニコ BOX       川崎委員長 

 

 宮本出席委員長、卓話よろしくお願いします。 

石川会長・川村幹事・星 勝治・石川國博・ 

山本忠安・千葉省三・川崎健輔・鹿志村高道・ 

高島章行・弓野博司・佐藤信彦・池澤 健・ 

木本貴一・鈴木俊彦・信太克己・鈴木幸一・ 

木内友則・小澤 興 

 卓話をさせて頂きます。 

宮本尚彦 

 今週土曜日はよかっぺまつりです。南クラブでバザ

ー出店しますので、皆様遊びに来て下さい。 

朝日正道 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 29,000 円 累計額 467,850円 

 
 
プログラム 

 

卓話 

出席委員会        宮本委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 出席委員会と申しますと、例会の中での出席率の報

告にだいたい終始しておりますが、それ以外の仕事

がなかなか見当たらず、苦慮するところです。 

 ガバナー公式訪問の時に、長期欠席の会員に肩たた

きをしたらどうかと指摘を受けましたが、相手方の

理由もわかっているので、そっとしておくのが一番

いいのかなと思います。 

 出席率を良くするにはどうしたらよいかと考えて

みます。毎回の例会、ロータリークラブの進むべき

方向性が、今の社会情勢に合っているかを考えるの

が重要かと思います。 

 社会奉仕について考えましても、少子化対策、高齢

化という大きな問題があります。 

 青少年奉仕でも、いじめなどの教育問題に、我々ロ

ータリークラブでどう提言し、受け入れ体制をどう

作っていけばいいのかを考えます。 

 職業奉仕について。職業的倫理の向上は、4つのテ

ストに該当すると思います。「真実かどうか」「みん

なに公平か」「好意と友情を深めるか」「みんなのた

めになるか」です。 

 ロータリーで受け入れる奨学生は中国人が多いで

す。裕福な家の留学生を援助することに、どれだけ

の意義があるのだろうかと考えます。過去の奨学生

の実績のフィードバックが全然ないことも問題で

す。本当に奨学金を必要とする、これから発展して

いく国に傾注していけばいいのではないかと思い

ます。 

 私は油屋ですが、昔 13社あったものが現在 5社し

かありません。お互いに手を組んでいかないとやり

きれません。 

 ロータリーの中で、職業の適正な労働分配できちっ

と話し合えるような土俵を作っていきたいと思い

ます。日本からぜひ発信していきたいです。 

 炉辺会合やクラブフォーラムにおいて、大局的な話

をしていこうではないかと思います。 

 ありがとうございました。 

 

 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


